

Cellnex nombra a Ignacio Jiménez Soler como nuevo Director del área de Asuntos Públicos

Se incorporará procedente de Endesa donde es Director General de Comunicación

Sustituirá a Toni Brunet que el próximo 30 de junio finaliza una dilatada etapa como ejecutivo

Barcelona, 13 de mayo de 2024.- Cellnex ha nombrado a **Ignacio Jiménez Soler** como nuevo Director Global del área de Asuntos Públicos y Comunicación Corporativa del grupo.

Asumirá la nueva responsabilidad el próximo mes de julio, coincidiendo con la finalización de la etapa como ejecutivo de **Toni Brunet**, quien ha estado al frente del área de Asuntos Públicos de Cellnex desde la salida a Bolsa de la compañía en Mayo de 2015, culminando una dilatada y fructífera experiencia profesional en distintos proyectos profesionales en los sectores químico, farmacéutico, energía e infraestructuras de transporte, y también como emprendedor.

Por su parte, Ignacio Jiménez, en su condición de director del área de Asuntos Públicos, se integrará en el Comité Ejecutivo de Cellnex.

Ignacio Jiménez Soler es doctor cum laude en Ciencias de la información y licenciado en periodismo. Ha ocupado posiciones directivas en Comunicación, Asuntos Públicos, Marketing e Innovación en grandes compañías multinacionales como Liberty Mutual, BBVA, Telefónica o Enel. Actualmente, es director general de Comunicación en Endesa. Su trayectoria profesional la ha compaginado siempre con la actividad académica y la investigación y es autor de varios libros y artículos en materia de comunicación, desinformación e innovación.

Marco Patuano, CEO de Cellnex ha destacado que “Ignacio cuenta con una amplia experiencia de más de 20 años trabajando en grandes grupos industriales y de servicios internacionales. Aporta madurez, conocimiento y experiencia al grupo en un área que constituye un elemento troncal para el proyecto de Cellnex como líder y referente de las infraestructuras de telecomunicaciones en Europa. El desarrollo de una estrategia integrada y consistente en el ámbito de los Asuntos Públicos y la Comunicación que dé cobertura al conjunto de países en que operamos es un factor clave para lograr una interacción, colaboración y diálogo constructivos con gobiernos, medios e instituciones”.

“Una labor”, **prosigue Marco Patuano**, “en la que Ignacio dará continuidad a la trayectoria de Toni Brunet que ha liderado el área con profesionalidad, inteligencia y calidad humana en estos años de fundación, crecimiento y consolidación del proyecto de Cellnex. Me alegro de que Toni siga vinculado a nuestro proyecto en su condición de Patrono de la Fundación Cellnex”.

Sobre Cellnex Telecom

Cellnex es el mayor operador europeo de torres e infraestructuras de telecomunicaciones, lo que permite a los operadores acceder a una amplia red de infraestructuras de telecomunicaciones en régimen de uso compartido, contribuyendo así a reducir las barreras de acceso y a mejorar los servicios en las zonas más remotas. La Compañía gestiona un portafolio de más de 138.000 emplazamientos, incluidos los despliegues previstos hasta 2030, en 12 países europeos, con una presencia destacada en España, Francia, Reino Unido, Italia y Polonia. Cellnex, que cotiza en la Bolsa española, forma parte de los selectivos IBEX35 y Euro Stoxx 100 y ocupa posiciones relevantes en los principales índices de sostenibilidad como CDP, Sustainalytics, FTSE4Good, MSCI y DJSI Europe.

Para más información visite [Cellnex Telecom](#)

